

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Masalah

Koperasi merupakan kumpulan orang-orang yang bersatu secara sukarela dan otonom dalam rangka mencukupi kebutuhan dan aspirasi sosial, ekonomi dan budaya secara bersama melalui usaha yang dimiliki bersama dan dikelola secara demokratis (Faedlulloh, 2009). Salah satunya adalah Koperasi Abdi Setya Perkasa yang merupakan koperasi yang bergerak dalam bidang simpan pinjam yang bertujuan untuk memberikan pinjaman kepada para anggotanya di kota Surabaya.

Alur bisnis yang dijelaskan pada gambar 1.1 dibawah yaitu dimulai dari anggota mengisi formulir pengajuan pinjaman kemudian anggota memberikan formulir yang telah terisi tersebut ke bagian administrasi. Bagian administrasi akan mengecek apakah anggota sudah terdaftar atau belum. Jika anggota tersebut belum terdaftar, bagian administrasi akan mengembalikan formulir dan memberikan form pendaftaran anggota untuk diisi. Setelah anggota tersebut telah terdaftar, maka anggota kembali memberikan form pengajuan pinjaman ke bagian administrasi.

berlangsung. Jika memiliki keterlambatan pembayaran sebelumnya anggota membayar angsuran terlambat dan bulan yang berlangsung. Setelah cek bagian administrasi akan membuat bukti pembayaran angsuran/pelunasan pinjaman. Kemudian bukti pelunasan dan buku angsuran apabila masih belum lunas akan diserahkan kembali ke anggota untuk pembayaran bulan berikutnya. Bagian administrasi membuat laporan pelunasan dan pembayaran angsuran untuk diserahkan ke manajer.

Berdasarkan uraian proses bisnis pada Gambar 1.1 yang terjadi saat ini, koperasi ini masih melakukan pencatatan dan pembukuan yang membuat menumpuknya berbagai buku serta pencarian data yang sangat lama dan belum juga terjadi data yang hilang, maka dibuat sebuah aplikasi yang dapat menangani pengelolaan pinjaman pada koperasi simpan pinjam di koperasi abdi setya perkasa surabaya. Dengan tujuan semua data yang ada dalam pembukuan atau pencatatan dalam kegiatan pinjaman dan pembayaran bisa ditemukan buktinya dan dikelola dengan baik oleh aplikasi pengelolaan pinjaman pada koperasi simpan pinjam abdi setya perkasa surabaya.

1.2 Perumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang masalah yang ada, maka rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu : Bagaimana merancang dan membangun aplikasi pengelolaan pinjaman di Koperasi Simpan Pinjam Abdi Setya Perkasa Surabaya?

1.3 Pembatasan Masalah

Adapun batasan - batasan masalah yang ada di dalam penelitian ini yaitu:

1. Tidak ada data penggajian atau sejenis akuntansi pegawai.
2. Tidak membahas tentang transaksi simpanan (simpanan pokok, simpanan sukarela) anggota.
3. Tidak membahas Sisa Hasil Usaha (SHU) anggota yang melakukan pinjaman.

1.4 Tujuan

Berdasarkan masalah yang ada, maka tujuan yang ingin dicapai adalah menghasilkan rancang bangun aplikasi pengelolaan pinjaman pada Koperasi Simpan Pinjam Abdi Setya Perkasa Surabaya.

1.5 Manfaat

Manfaat yang diharapkan dari pembuatan aplikasi sistem pengelolaan pinjaman ini adalah membantu tugas manajer dalam melihat data-data laporan keseluruhan anggota yang meminjam serta membantu staff dalam hal pengelolaan pinjaman di Koperasi Simpan Pinjam Abdi Setya Perkasa.

1.6 Sistematika Penulisan

Di dalam penyusunan laporan tugas akhir ini secara sistematis diatur dan disusun dalam lima bab, yang masing-masing terdiri dari beberapa sub bab. Adapun urutan dari bab pertama sampai bab terakhir adalah sebagai berikut:

BAB I PENDAHULUAN

Bab ini membahas tentang latar belakang masalah, perumusan masalah, batasan masalah, tujuan pembuatan sistem, manfaat bagi penggunaannya, serta sistematika penulisan laporan.

BAB II LANDASAN TEORI

Bab ini membahas mengenai berbagai macam teori yang mendukung dalam pembuatan rancang bangun rancang bangun aplikasi Pengelolaan Pinjaman pada Koperasi Simpan Pinjam Abdi Setya Perkasa Surabaya. Teori pendukung tersebut antara lain : penjelasan tentang koperasi, standar operasional pinjaman.

BAB III ANALISIS DAN PERANCANGAN SISTEM

Bab ini membahas analisis dan perancangan sistem. Analisis berisi penjelasan dari timbulnya masalah atau identifikasi permasalahan beserta penyelesaiannya atau analisis permasalahan , sedangkan perancangan sistem berisi *Document Flow*, *System Flow*, *HIPO*, *Data Flow Diagram*, *Entity Relationship Diagram*, Struktur *Database*, dan Desain *Input / Output*.

BAB IV IMPLEMENTASI DAN EVALUASI SISTEM

Bab ini membahas tentang kebutuhan perangkat lunak, perangkat keras, implementasi dan evaluasi sistem. Implementasi ini mengacu pada perancangan desain sistem yang telah dibuat dan berfokus pengelolaan pinjaman. Dalam implementasi ini juga berisi penjelasan *Graphical User Interface (GUI)* sistem yang telah dibuat. Sedangkan evaluasi sistem berisi validasi dan uji coba sistem agar terhindar dari *error* serta berjalan sesuai yang diharapkan.

BAB V PENUTUP

Bab ini membahas tentang kesimpulan yang diperoleh dari pembuatan sistem ini serta saran yang bertujuan untuk pengembangan sistem dimasa yang akan datang.

